

LOCAL | Política

El PP destaca el incremento que la Patrica ha experimentado con el gobierno de Moreno Bonilla

Según el parlamentario andaluz del PP, Javier Vacas, fueron los anteriores gobiernos de PSOE e IU quienes congelaron la Patrica de 2013 a 2018.

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 23 de febrero de 2024 - 17:23



El diputado autonómico del PP de Córdoba y vicepresidente de la comisión de Economía, Hacienda y Fondos Europeos del Parlamento andaluz, Javier Vacas, ha asegurado en Priego que en los cinco años de Gobierno de Juanma Moreno en Andalucía, “los ayuntamientos cuentan con más recursos y más autonomía para gestionar el día a día de sus municipios”.

En declaraciones a los medios, junto al Secretario General del PP prieguense y alcalde de nuestra localidad, Juan Ramón Valdivia y el concejal de Hacienda, Antonio Navas, el diputado popular ha

afirmado que, “el cambio se nota en Andalucía y Córdoba también en los ayuntamientos ya que ha cambiado la relación de la administración andaluza hacia las entidades locales”.

En estos años se ha aumentado la financiación de los ayuntamientos, se ha incrementado el Plan de Cooperación Municipal, se ha dado un giro a la relación con los ayuntamientos desde el respeto y la gobernanza, fomentando su autonomía, se ha reducido la deuda con los ayuntamientos y se ha consolidado una gestión eficaz y anual de la financiación de las ELA's.

En relación a la Patrica, el diputado cordobés recordaba que fueron los anteriores gobiernos de PSOE e IU quienes congelaron la Patrica de 2013 a 2018, que según Vacas, “pudieron incrementar el presupuesto y no lo hicieron”.

Según Vacas, ha sido el Gobierno de Juanma Moreno quien ha incrementado de forma continuada en cada presupuesto autonómico la cuantía de la Patrica que reciben los ayuntamientos, pasando de los 47,5 millones de euros que percibieron los ayuntamientos cordobeses de la Patrica en 2028, a los 51,1 millones de euros que van a recibir en 2024, de los más de 1'4 millones de euros corresponderán a Priego.

En definitiva, como así concluía Vacas, el cambio es una realidad en Andalucía y en los ayuntamientos también se nota, anunciando que desde el PP seguirán trabajando en esta senda para mejorar la vida de los cordobeses.